

FIAGROP fait ses adieux



Imagen: Internet.

La Havane, 24 mars (RHC) - Après cinq jours de conférences, de réunions d'affaires, de jugements d'espèces, de dégustations de produits et de tournois de rodéo, la 24e édition de la Foire internationale agro-industrielle de l'alimentation, FIAGROP 2023, qui se tient à Rancho Boyeros, prend fin ce vendredi.

Selon les entrepreneurs participants, l'événement a été une excellente occasion de présenter au monde les produits cubains et le potentiel du secteur agroalimentaire du pays, qui a besoin de financements étrangers.

Le même critère a été partagé par les nouveaux acteurs économiques, qui sont venus à FIAGROP à la recherche de nouvelles alliances économiques, tant avec des institutions nationales qu'étrangères, qui leur permettraient d'acquérir des intrants et de commercialiser leurs biens et services.

Une fois de plus, FIAGROP s'est imposé comme le principal rendez-vous des entrepreneurs du secteur agroalimentaire et comme une fenêtre de Cuba sur le monde.

(Source ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317627-fiagrop-fait-ses-adieux>



Radio Habana Cuba